

Para niños y adolescentes con discapacidad

EL AYUNTAMIENTO PONE EN MARCHA UN AULA DE MUSICOTERAPIA

Vva. de la Cañada, 26 de sept.- La Escuela Municipal de Música y Danza contará a partir de octubre con un Aula de Musicoterapia. Va dirigida a personas, de 4 a 18 años, con una afectación leve-media de parálisis cerebral, discapacidad motora, discapacidad intelectual, Síndrome de Down o Síndrome de Williams. “La Musicoterapia les ayudará a desarrollar la autoestima, la imaginación, la creatividad y el lenguaje”, destacó la concejal de Cultura y Participación Ciudadana, Rosa M^a García, quien añadió: “Uno de los objetivos principales de la iniciativa es conseguir que parte de estos alumnos se integren e incorporen después a la oferta habitual de la Escuela Municipal de Música y Danza”.

La música: una herramienta terapéutica

Las sesiones, dirigidas por un musicoterapeuta, tendrán como objetivo mejorar la motricidad y el movimiento del alumno, potenciar su autonomía, desarrollar su memoria a corto y largo plazo, trabajar la afectividad y el respeto, etc. No obstante, dependiendo de cada alumno y su afectación se marcarán unos objetivos personalizados.

Información e inscripción

Las familias interesadas deberán rellenar una solicitud en el Centro Cultural La Despernada. El plazo finaliza el 28 de septiembre. La selección se realizará, del 1 al 5 de octubre, mediante entrevistas personales a las que deberá acudir el alumno junto a sus padres o tutores. La lista definitiva de personas admitidas se hará pública el 8 de octubre. El 10 de octubre comenzarán las clases en el C.C. La Despernada. Las sesiones, de 30 minutos, son quincenales y tendrán lugar los miércoles en horario de tarde (de 16:30 a 21:00 horas).

